



ITVF

INSTITUTO DE TERAPIA
VINCULAR-FAMILIAR



**Boletín N.4
de ITVF.**

¿Por qué fracasa el modelo de autoridad tradicional por más invocación a poner límites que los padres reciban?

En este boletín vamos a profundizar en esta gran paradoja, donde los padres y madres son permanentemente convocados a la puesta de límites, sin darles las herramientas necesarias para lograrlo, porque todavía se desconoce la profundidad del cambio psíquico que experimentan las nuevas generaciones de niños y jóvenes atravesados por aquello que he denominado la "simetría inconsciente". (Messing, 2007).

Estamos hablando de poner límites a niños que desde muy pequeños confían en su propio criterio, que se sienten en paridad psíquica con sus padres, que se confunden y equiparan totalmente con el adulto, por lo cual consideran casi una humillación la permanente actitud de sus padres de decirles lo que tienen que hacer, de darles órdenes e indicaciones.

Por eso es necesario conocer en profundidad este cambio para saber cómo comunicarnos con estos niños y jóvenes, para poder contenerlos, hacerlos sentir respetados, incluidos y valorados, pero a la vez recuperar nuestro indispensable lugar de autoridad.

En este sentido quiero compartir con ustedes la impactante repercusión del artículo publicado recientemente en Clarín Familias sobre la Escuela de padres y madres donde pudimos desarrollar en profundidad el "Nuevo modelo de Autoridad en Tres Tiempos, explicar por qué se produjo este cambio estructural; qué pasa en la adolescencia hoy; por qué es tan grande la vergüenza ante la imperfección y cómo funciona la Escuela para padres, entre muchos otros temas.

Recibimos tal aluvión de consultas y deseos de inscripción en la escuela, incluyendo a madres y padres de EEUU, Colombia, Uruguay, Perú, México y Argentina que superó todas nuestras expectativas, pero a la vez redobla nuestra responsabilidad en la tarea de seguir transmitiendo la profundidad de este cambio, así como los recursos y estrategias que hemos desarrollado para afrontarlos.

Para cumplir con estos objetivos necesitamos tu ayuda, dando like y compartiendo nuestras publicaciones, difundiendo este boletín, enviándonos tus preguntas e inquietudes.

Lic. Claudia Messing

 lic.claudiamessing@gmail.com





Te invito a leer el artículo recién mencionado de Clarín Familias sobre la Escuela de madres y padres.

[IR AL ARTÍCULO](#)

Más repercusiones de este artículo.



También nos invitaron en Radio Cultura donde hablamos con Diana Trajtemberg sobre la Escuela de madres y padres y cómo influye la simetría inconsciente en la vocación de los jóvenes.

[IR A ENTREVISTA](#)



Con Radio 2 de Rosario hablamos sobre el nuevo Modelo de autoridad para convivir más amorosamente con nuestros hijos.

[IR A ENTREVISTA](#)



Con Telediario Digital de Rio Cuarto hablamos sobre la necesidad del retiro emocional en la adolescencia simétrica.

[IR A ENTREVISTA](#)



Y por último recomiendo la entrevista en "Radio con vos", en el programa "Antes que nada".

En ella pudimos desarrollar aún más nuestro nuevo modelo de autoridad, cómo devolver a los hijos su cuota de responsabilidad y salir del modelo de castigo, y además pudimos

profundizar en esta importante herramienta que es el retiro emocional de las madres, explicando cómo ejercer ese maravilloso efecto de separación e individuación que generamos cuando nos declaramos "falladas", cuando aceptamos que no podemos con la situación.

También explicamos porque los hijos "nos fallan" permanentemente a las madres desoyendo nuestros pedidos, cómo podemos armar equipo con el otro de la pareja y el lugar de los padres varones en este nuevo modelo de autoridad.

También hablamos de cómo prevenir el suicidio en los jóvenes, trabajando todos los días para que nuestros hijos nos vuelvan a internalizar como figuras protectoras, para que logren sentirse acompañados internamente y evitar la instalación de ese vacío especialmente doloroso que se instala en la adolescencia.

Después contame qué te pareció.

[IR A ENTREVISTA](#)

Si creés que a tus amigos o colegas les gustaría recibir nuestro boletín pueden suscribirse en este link.

SUBSCRIBIR

Podes seguirnos en nuestras redes sociales.



También podes sumarte a nuestras redes de Terapia Vincular Familiar.

